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Politikvermittlung durch Medien: Ist das Niveau zu tief oder sind unsere Ansprüche zu 

hoch?  Qualität medialer Politikvermittlung 

 

Neben einer knappen Inspektion neuerer (deutschsprachiger) inhaltsanalytischer Befunde soll 

die Frage diskutiert werden, ob von unseren üblichen Defizitanalysen tatsächlich umstandslos 

auf sinkende politische Informiertheit und nachlassendes politische Interesse in der 

Bürgerschaft geschlossen werden kann. Vor dem Hintergrund neuerer Arbeiten zur 

Rezeptions- und Wirkungsforschung sind hier Fragezeichen angebracht.  


